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Absenkung von Straßen und Wegen auf dem BER-Gelände 
 
Wortlaut der Kleinen Anfrage 1269 vom 13.11.2015 
 
Mitarbeiter von Bauunternehmen haben berichtet, dass auf dem Gelände des BER 
deutliche Absenkungen von Straßen und Wegen zu erkennen seien. 
 
Aus diesem Grunde frage ich die Landesregierung: 
 
1. Gibt es bzw. gab es auf dem Gelände des BER Absenkungen von Straßen und 

Wegen? 
 

2. Wie viele Straßen und Wege sind/waren betroffen? 
 

3. Ist der gegenwärtige und zukünftige Betrieb des BER davon betroffen? 
 

4. Wurden bereits Gegenmaßnahmen durchgeführt, wenn ja, welche? 
 

5. Welche Gegenmaßnahmen plant die FBB? 
 
 
Namens der Landesregierung beantwortet die Ministerin für Infrastruktur und Lan-
desplanung die Kleine Anfrage wie folgt: 
 
Frage 1: 
Gibt es bzw. gab es auf dem Gelände des BER Absenkungen von Straßen und We-
gen? 
 
Frage 2: 
Wie viele Straßen und Wege sind/waren betroffen? 
 
Frage 3: 
Ist der gegenwärtige und zukünftige Betrieb des BER davon betroffen? 
 
Frage 4: 
Wurden bereits Gegenmaßnahmen durchgeführt, wenn ja, welche? 



 
Frage 5: 
Welche Gegenmaßnahmen plant die FBB? 
 
Zu den Fragen 1 bis 5: 
Der Landesregierung sind keine Absenkungen von Straßen und Wegen auf dem Ge-
lände des zukünftigen Verkehrsflughafens Berlin Brandenburg bekannt. 
 


